



Look Beyond Yourself 自分を超えた眼を

1991-92年度国際ロータリーのテーマ



- | | |
|-----------------------------|--------------------|
| ●国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー | ●第2560地区ガバナー 橋本 力 |
| ●会長——渡辺宏策 | ●副会長——内山辰策 |
| ●幹事——石橋育於 | ●副幹事——外山雅也 |
| ●S A A——五十嵐力 | ●副S A A——渋谷正一 |
| ●例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●例会日——毎週水曜日 12:30~ |
| ●事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | TEL 34-3311 |
| | FAX 32-7095 |
| | TEL 35-3477 |

出席者会員数

会員 76名中 49名

先々週出席率

88.73% (前年同期 86.49%)

先週のメークアップ

2/27 吉田へ 外山一郎君

3/24 R I 会長、晩餐会へ (東京) 吉井俊介君

3/30 三条南へ 松谷昊吉君、岩井数央君、加藤紋次郎君、
齊藤弘文君、細井増雄君、広岡豊作君、
近藤雄介君

3/31 三条北へ 堀川政雄君、熊倉昌平君、高橋一夫君

会長挨拶

渡辺(宏)会長

本日は35回目のクラブ設立記念例会です。昭和32年4月3日に仮発会し、5月3日にR I 加盟を承認され、6月23日にチャーターナイトが有りました。チャーターメンバー24名での発足で、現在在籍のお方は金子初代会長、鈴木初代幹事（7代会長）、平原10代会長、渡辺13代会長、岩井15代会長、野水20代会長の6名の方々です。岩井さん、野水さんは私は同年で良く存じ上げて居ましたが、30歳の若さでしたが既に今と変わらぬ貫録がお有りでした。金子初代会長さん始め諸先輩は私には雲の上の方々でしたが、その後ロータリーに入会させて戴いたお陰で、ご交誼を戴くことに為り喜んでおります。今日は北クラブさ

んの例会場での例会で、小道具は北クラブさんの物を使用させて戴きました。北クラブさんの国旗と我がクラブの旗と並びますと我がクラブ旗の傷みは歴然です。新調したらとの声も出ています。予算の関係もあり、又歴戦の軍旗のように歴史を感じて良いとのご意見もあるかも知れませんので、慎重に検討したいと思います。

28日に渡辺惣吉会員の奥様が逝去されました。会長・幹事宛にご案内を戴きました。供花に付きましては、近親者のみとの事でご辞退されましたので、ご香資を持参してお通夜並びに告別式に参列して弔意を表して参りました。

外山雅也君に代わって次期幹事に就任して戴く榎本勝君が本日出席されておられます。ご挨拶をお願いしたいと思います。

ニコニコBOX ¥31,000

4月1日分

渡辺(宏)君 創立記念日をお祝いして。
日 戸 君 創立記念日をお祝いして。
小林(英)君 創立35周年記念を祝って。
野 村 君 祝35回創立記念日。
棒 木 君 創立記念を祝して。
滝 沢 君 創立記念お祝して。
杉 野 君 第35回の創立記念日祝しまして。
斎 藤 君 三条ロータリークラブの創立記念日をお喜び申上げます。
佐藤(武)君 入会させて頂き無事1ヶ月が経過致しました。
川 又 君 久しぶりに義理ではなく心よりボックスに協力できます良い事がたくさんありました。10口協力させていただきます。
榎 本 君 先週3泊4日で高野山参拝の旅に行って来ました。佛心が出てきたのは、オトシの故でしょうか?
近 藤 君 創立35周年を祝って。
松 谷 君 創立記念日を祝して。
山 浦 君 創立記念日を祝して。
野 水 君 創立記念日お目出度う御座います。
山本(福)君 創立記念日お目出とうござります。
五十嵐(寿)君 創立記念日をお祝いして。
吉 井 君 スキーシーズンも終りです。今年も無事に過せました。三条ロータリーの方々とも一泊でスキーに行きました。
石 橋 君 末娘が2年間のカナダでの勉強を終り、今日(4/1)帰ってまいりました。女房が成田までむかえに行きました。私は先月の始めにお礼方々

カナダへ行つきました。

財団ボックス ¥1,000

山本(福)君 孫娘中学進学。

次年度(1992~1993年度)幹事に榎本 勝君

次年度三条ロータリークラブ幹事に推薦を受けましたが私にとって青天霹靂とでもいうべきで自分自身への欠席への裁判だと思っております。ロータリーは会長の命令絶対服従との事を守って、ピンチヒッターで練習(予備)期間は3ヶ月しかありませんが、勉強不足の処は何とぞよろしくご指導をお願い申し上げます。



卓 話

野水文治会員



今日の卓話は渡辺惣吉さんのピンチヒッターで昨年は私が話したものと重複しないような話をしたいと思います。

創立当時、私は30歳であります、若いほうでは私と岩井数央さんと田中亀太郎さんと3人で、一番歳をとっている方は田中佐造さんで63歳でいらしたはずです。初代幹事の鈴木宗賀さんは40歳代で平均年齢は47~48歳くらいだったと思います。

ロータリークラブにはいりましても、どういうクラブだからもわかりませんで、昼食を食べる会だから出てこいといわれ3ヶ月くらいのつもりが今日までにいたったわけです。

その当時の会場は現在のしんきん中央支店で、当時の会費が¥25,000で私は2年目から今までいうSAAを3年間やらされましてお茶出しなど雑用も身についたようなものでして、昼食のメニュー表も作りまして事務局に指図しましても、今のように仕出し弁当というものがあまりなかったので、普通の店から天ぷら定食なるものを注文しましても、食事時間になつてもなかなかこなかったことがあります、冷汗をかいたことを思い出します。

やはり一番苦労したのはメーキャップであったことです。当時はクラブもあまりなく新発田、新潟、長岡、新津が近いところで、新津は当クラブと同じ水曜日で重なり、新発田

へのメーリングは一日仕事でした。

いろいろとありますが、いずれにしても在籍35年になったということで、もうすこしがんばろうと思っているこのごろです。

これからもよろしくお願ひいたします。

海外研修御礼の挨拶

三条ローターアクトクラブ 幹事 坂井 徹君

ロータリーの皆様、こんにちは。この度海外研修へ行ってきました、坂井と申します。お世話になっています皆様へ報告も兼ねまして感想をお話ししたいと思います。

まず、渡航先はオーストラリアのケアンズ。日程は、3月19日より24日迄の6日間（実質4日半滞在）でした。オーストラリアは私が10歳の時から憧れていた国で、海外研修の案内を見た時に必ず行こうと思いました。一言に言ってしまうと「とても良かったです」になってしまいますので、もっと詳しく書いて行きます。

どんな所が良かったのか。まず、気候が良い。30℃にもかかわらず汗ばまず、空を見上げると抜ける様な青空、日ざしが強いせいか、すべてが輝いて見えて（街、ビル、車、人、本当に全て）いきいきしていました。疲れがとれ、仕事のストレスもなくなり、まるで生き返った様にすら思った程でした。そうですね～、ここで生活したら100歳迄は生きれるのではと思う程です。ほめ過ぎの様ですが本当にいい所です。

そして、何が良かったか。観光は当然の事ですが、私にとって海外旅行は初めて、体験する全てが初体験です。「現地の人達は何と英語を話しているではありませんか。」あたりまえの事ですが、驚いてしまいました。もっと驚く事は、あちこちで聞く日本語、更に日本語の廣告です。この様に他の国に言ってもきっと日本人、日本語があふれているのでは感じました。

最近、海外で日本語を学ぶ人が増えているそうですが、ケアンズでも同様だそうです。ホテルはもちろん、街を歩いていると、現地の人達が日本語で話しかけて来る事もあるくらいでした。そこで、こちらも片言の英語で国際交流を試みてみました。最初は言葉が通じないからどうしようと思っていたが、始めてみるとこれがとても楽しい。英語、ジェスチャー、日本語、知っている単語を1つずつですが確かめながら話をして、今回の研修中で話をした人達は、オーストラリア、パプアニューギニア、ドイツ、アメリカ、韓国、日本他多数。中には住所を聞けた人もいましたので手紙を書こうと思っています。



この様に、自分では国際交流をして来たつもりでいますが、最後に、日本人はもっと人生を楽しんでもいいのではと思いました。これはお金を使うと言う事ではなく、自分の時間を持つという事で、本当にしたい事、生きがいになる事を見つけ実行する事です。そうすれば1日1日にメリハリが出て、仕事もうまく行くのではないかでしょうか。

今回、御苦労下さったロータリアン、アクターの皆様、そしてスポンサークラブの皆様、すばらしい機会をありがとうございました。更に迷惑をかけた職場の皆様にもありがとうございました。

～～～創立記念夜例会スナップ～～～

於 三条ロイヤルホテル





4月8日例会 卓話 長谷川有美会員

4月15日例会 卓話 燕三条駅長 伊藤和義殿

4月22日例会 卓話 小越憲泰会員、佐藤 武会員